



Ocde

El país, 2.º con más inflación

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocde) informó que la inflación en sus países miembros bajó siete décimas en agosto al 4,7 por ciento. Este descenso se atribuye a la reducción de precios en el sector de la energía y en menor medida a los alimentos. Ahora bien, Colombia se mantiene como el segundo país de la Ocde con la inflación más alta con un 6,1 por ciento, ocho décimas menos que en julio, solo superado por Turquía, con una tasa de 52 por ciento.

Agro

Se instaló mesa para fortalecer sector lácteo

En Barranquilla se inauguró un espacio importante para promover la industria láctea del país. Con la Mesa de Fortalecimiento de la Cultura Exportadora se reunieron pequeños y medianos productores, asociaciones, plantas procesadoras, exportadores y representantes del Gobierno, para diseñar una hoja de ruta que impulse la internacionalización del sector.

Sectores

Podrían producir gasolina sostenible

Este mes, Ecopetrol iniciará una prueba de producción de los primeros 20.000 barriles de combustible renovable de aviación en la refinería de Cartagena. El nuevo combustible contendrá hasta un 5 por ciento de materias primas vegetales, como aceite de palma y aceite de cocina.